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Oggi 28 settembre 2023 alle ore 12:30 presso la sede dell’Ordine degli Avvocati 

di Reggio Emilia si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

Sono presenti: 

IL PRESIDENTE                                                       Avv. Enrico Della Capanna 

IL SEGRETARIO                                                                Avv. Rebecca Pervilli 

I CONSIGLIERI Avvocati SIMONE SERVILLO, FEDERICO BERTANI, 

ANDREA DAVOLI, FLORIANO NIZZI, MARCO ROSSA, FRANCESCA 

SALAMI, SIMONE SERVILLO, DAIANA LOMBARDI. 

Assenti giustificati: RAFFAELLA PELLINI, ALBERTO PRATI, MARCELLO 

FORNACIARI, MARTA VERONA, FRANCESCA BALDI. 

Il Consiglio è convocato in seduta straordinaria per deliberare in ordine al 

seguente  

ORDINE DEL GIORNO  

1) ASSUNZIONE DELLA DIPENDENTE VINCITRICE DEL 

CONCORSO PUBBLICO 

2) VARIE ED EVENTUALI 

**** 

3) ASSUNZIONE DELLA DIPENDENTE VINCITRICE DEL 

CONCORSO PUBBLICO 

Il Consiglio, esaminata la bozza del contratto di lavoro che dovrà essere 

sottoscritto con la signora Alfano Pasqualina, vincitrice del concorso pubblico, 

preso atto che la bozza è stata sottoposta all’attenzione dei sindacalisti che 

rappresentano le dipendenti dell’Ordine, i quali non hanno sollevato obiezioni in 

ordine alla bozza del contratto, che si allega al presente verbale, dà mandato al 
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Presidente di sottoscrivere il contratto di lavoro con Alfano Pasqualina che avrà 

decorrenza dal 2/10/2023.  

Alla luce della nuova assunzione il Consiglio ritiene che sia opportuno 

rideterminare le mansioni delle tre dipendenti dell’Ordine.  

A tal fine il Presidente fa presente di essersi incontrato a luglio, assieme al 

Segretario e al Consigliere Avv. Marco Rossa, con i sindacalisti che rappresentano 

le dipendenti Sara Bronzoni e Michelle Cristofori e di avere concordato di rinviare 

ogni decisione circa la ridistribuzione delle mansioni delle dipendenti all’esito 

della copertura del posto vacante in pianta organica.  

In ragione di quanto sopra il Consiglio ritiene che sia necessario riprendere il 

dialogo con i sindacalisti ed i dipendenti al fine di raggiungere accordo condiviso 

circa la ridistribuzione delle mansioni.  

Nel frattempo il Consiglio ritiene che la dipendente Alfano Pasqualina debba 

occuparsi in particolare della contabilità interna dell’Ordine, dei rapporti con il 

commercialista e dei rapporti con il pubblico da svolgere unitamente alle altre 

dipendenti.  

Pasqualina Alfano si occuperà anche della contabilità dell’Organismo di 

Mediazione, dell’OCC e della Camera Arbitrale. 

Oltre a ciò occuperà due ore della propria giornata lavorativa, e ciò sino al 31/12 

prossimo venturo, per istruire il dipendente interinale Corrado Taddei nello 

svolgimento delle mansioni relative alla gestione amministrativa e ordinaria 

dell’Organismo di Mediazione e dell’Organismo della Composizione della Crisi 

da Sovraindebitamento.  

Le presenti disposizioni saranno ovviamente oggetto di rivalutazione di concerto 
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con le dipendenti ed i loro rappresentanti sindacali. 

Alle ore 13:15 entra in Consiglio l’Avv. Marta Verona.  

Alle ore 13:25 abbandona il Consiglio l’Avv. Federico Bertani.  

1) OSSERVAZIONI AL BANDO  

I Consiglieri Andrea Davoli e Francesca Salami riferiscono in merito alla stesura 

delle osservazioni da inviare all’Unione dei Comuni della Bassa Reggiana in 

merito al bando relativo allo Sportello di orientamento legale istituto dall’azienda 

servizi Bassa Reggiana.  

In particolare illustrano al Consiglio i contenuti delle osservazioni, laddove 

vengono colti aspetti di criticità del bando che potrebbero risultare in contrasto 

con le norme che regolano l’esercizio della professione forense e con le norme di 

deontologia professionale.  

Alle ore 13:35 entra in Consiglio l’Avv. Alberto Prati. 

I Consiglieri Davoli e Salami sottolineano che il bando non è abbastanza chiaro 

nell’individuare l’attività dello sportello ed in particolare l’attività che gli avvocati 

dovrebbero svolgere, con il rischio che possa diventare uno strumento per 

l’accaparramento della clientela, atteso che il bando non prevede alcun divieto per 

l’avvocato che svolga attività di “orientamento”, di assumere incarichi 

professionali da coloro ai quali abbia fornito il proprio ausilio.  

Il Consigliere Davoli sottolinea poi che il bando prevede che gli avvocati che 

presteranno attività presso lo sportello non possano assumere incarichi di 

rappresentanza e di assistenza contro l’Unione dei Comuni e di Comuni ad essa 

aderenti.  

Tale previsione va a privare l’avvocato della libertà di svolgere la professione a 
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favore di chi ritenga opportuno e nell’interesse di chi creda, con la conseguenza 

che si andrebbe a legittimare la figura di un avvocato “funzionario”, peraltro non 

retribuito nel rispetto delle regole sull’equo compenso.  

Il Consiglio dà mandato ai Consiglieri Davoli e Salami di inviare le osservazioni 

all’Unione dei Comuni entro la data del 1 ottobre prossimo venturo. 

Le osservazioni saranno vergate su carta intestata dell’Ordine e sottoscritte per il 

Consiglio dell’Ordine dai Consiglieri Davoli e Salami quali Consiglieri relatori. 

** **** **** 

Non essendovi altro da deliberare il Consiglio si riconvoca il giorno 9/10/2023 

alle ore 14,30. 

La riunione si conclude alle ore 13:45. 

IL PRESIDENTE                                                                     IL SEGRETARIO  

Avv. Enrico Della Capanna                                                    Avv.  Rebecca Pervilli  


